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Kreisversammlung am 17.10.2023 
 
 

Begrüßung durch KO Philipp Weißenbacher 

 
 
Liebe Vereinsdelegierte, Werte Gäste, 
zu unserer heutigen Kreisversammlung darf ich euch herzlich begrüßen. Ein be-
sonderer Gruß geht an unseren Kreisehrensommersportwart Josef Kiermaier. Un-
seren Ehrenschiedsrichter Andreas Untermayer darf ich krankheitsbedingt ent-
schuldigen. Von unserer Kreisehrendamenwartin ist mir leider nichts bekannt. 
 

Feststellung der Beschlussfähigkeit 

 
Hiermit stelle ich fest, dass die Einladungen unter Bekanntgabe der vorläufigen 
Tagesordnung den Vereinen am 14.09.2023 per Mail zugegangen sind. Gleichzei-
tig wurde die Einladung auf der Homepage bekannt gegeben. Somit ist die Ver-
sammlung in ihrer Zusammensetzung beschlussfähig. 
 

Anwesende Vereine - Stimmberechtigte 

 

Es sind bei der heutigen Kreisversammlung 27 Vereine anwesend. Von der 
Stimmberechtigten Vorstandschaft sind 9 Mitglieder anwesend.  
Somit haben wir insgesamt 36 Stimmberechtigte. 

 

Genehmigung Tagesordnung 

 
Ich bitte die vorliegende Tagesordnung als Endgültige zu genehmigen 

 
Toten gedenken 

 
Zum Gedenken, an alle verstorbenen Stockschützenkameraden im abgelaufenen 
Berichtszeitraum, bitte ich euch von den Plätzen zu erheben. 
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Bericht des KO zur Kreisversammlung am 17.10.23 

 

Dass ich mir im Mai eine längere Krankheit zugezogen habe und damit fast die 
ganze Sommerzeit ausgefallen bin dürfte sich herumgesprochen haben. Aus die-
sem Grund fällt mein Bericht auch kürzer aus als sonst. 
Im abgelaufenen Berichtszeitraum hat der Kreisausschuss einmal getagt.  
Der Sommerspielbetrieb konnte wieder wie gewohnt durchgeführt werden. Wie 
bei der letzten Herbstversammlung, muss ich auch diesmal wieder über ein Vor-
kommnis im Spielbetrieb berichten. Wie wohl jeder mitbekommen hat, wurden 
einige Mannschaften aufgrund fehlerhaften Materials bei Meisterschaften mit 
Punktabzügen bestraft. Es ist ein absolutes Unding, wenn neu gekauftes Material 
im Nachhinein als regelwidrig eingestuft wird und die Mannschaften dafür büßen 
müssen. Einen entsprechenden Änderungsantrag bezüglich der Haftung durch den 
Spieler wurde von der Kreisvorstandschaft an den Bezirkstag gerichtet und dort 
auch übernommen und an den Verbandstag weitergeleitet. Hier müssen die Her-
steller mehr und besser in die Pflicht genommen werden sowie entsprechend dra-
konische Strafen gegen Diese ausgesprochen werden. 
Georg Niedermaier ist als Stellv. Sommerwart zum 01.10. zurückgetreten. Wir 
haben glücklicherweise aber einen Nachfolger finden können. Somit hat sich die 
Tagesordnung etwas geändert. Ich möchte mich bei allen Vorstandsmitgliedern 
herzlich für die gute und konstruktive Zusammenarbeit bedanken. Besonders be-
danken möchte ich mich bei Resi Karl und Peter Mayer. Diese haben mich im 
Sommer vertreten und quasi die ganze Arbeit allein gemacht. Es ist schön, wenn 
man sich auf seine Vorstandskollegen verlassen kann. Vielen, vielen Dank. 
 
 
 
Philipp Weißenbacher 
Kreisobmann 


